



7 Pièces

525 m²

Réf. 6910090

6 900 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en position dominante dans un quartier résidentiel de Sainte-Maxime, au sein d'un domaine privé, cette villa neuve et contemporaine offre une vue panoramique sur la mer et sur Saint-Tropez. Cette propriété aux lignes épurées se distingue par des prestations luxueuses et raffinées, avec une immense pièce de vie baignée de lumière, agrémentée de son patio, d'une cave à vin remarquable, ainsi que d'une cuisine et d'une arrière-cuisine entièrement équipées donnant sur de larges et confortables terrasses. Elle dispose également de cinq chambres en-suite avec des vues panoramiques ...

Ideally located in a dominant position in a residential area of Sainte-Maxime, within a private domain, this new and contemporary villa offers panoramic views of the sea and Saint-Tropez. This property, with its clean lines, stands out for its luxurious and refined features, with a vast living area bathed in light, complemented by its patio, a remarkable wine cellar, and a fully equipped kitchen and utility room opening onto spacious and comfortable terraces. It also boasts five en-suite bedrooms with panoramic sea views, along with a swimming pool. A large cellar and a double garage complete ...

BARNES SAINTE-MAXIME

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

